

Le premier ministre de la Suède, M. Göran Persson

M. Göran Persson est né le 20 janvier 1949 à Vingåker. Il a fait des études supérieures en ingénierie et suivi des études universitaires pendant plusieurs années.

M. Persson a rempli diverses fonctions au sein de la Ligue des jeunes sociaux-démocrates et de l'Association des travailleurs. Il a aussi œuvré dans l'administration scolaire.

Dans les années 70, M. Persson a effectué son service militaire puis a été secrétaire de l'Association d'éducation des travailleurs du Sörmland, vice-président du conseil d'administration de la Caisse d'épargne d'Oppunda et président du conseil de l'Association coopérative des consommateurs du Sörmland.

M. Persson a été élu député en 1979 et a obtenu son premier poste au Cabinet en 1989. Il a présidé plusieurs comités parlementaires et a siégé à de nombreux conseils d'administration nationaux. Il s'est joint au comité exécutif du Parti social-démocrate en 1993 et en est devenu le président en 1996. Il a été en outre ministre des Finances de 1994 jusqu'à son accession au poste de premier ministre, en 1996.

M. Persson est marié et père de deux enfants.